







- a. Dalam perjanjian antara peserta dengan perusahaan asuransi, perusahaan diamanahkan untuk menginvestasikan dan mengusahakan pembiayaan ke dalam proyek-proyek dalam bentuk *musytarakah*, *mudharabah*, *murabahah*, dan *wadhi'ah* yang dihalalkan syara'.
- b. Dalam perjanjian antara peserta dengan perusahaan asuransi berbentuk perkongsian untuk bersama-sama menanggung resiko usaha dengan prinsip bagi hasil yang porsinya masing-masing telah disepakati.
- c. Dalam perjanjian antara peserta dengan perusahaan asuransi telah ditetapkan bahwa sebelum bagian keuntungan yang diperoleh dari hasil usaha dan investasi, terlebih dahulu diselesaikan klaim manfaat takaful dari para peserta yang mengalami musibah.

Dalam operasional asuransi syariah yang terjadi pada hakekanya adalah saling bertanggungjawab, saling membantu dan melindungi diantara para peserta. Perusahaan asuransi diberi kepercayaan (*amanah*) oleh para peserta untuk mengelola premi, mengembangkan dengan jalan yang halal (*investasi musytarakah*) dan memberi santunan kepada yang mengalami musibah sesuai dengan isi akta perjanjian tersebut.

Keuntungan perusahaan asuransi syariah diperoleh dari bagian keuntungan dana dari para peserta yang dikembangkan dengan prinsip *mudharabah* (*Profit and loss sharing system*). Para peserta asuransi syariah berkedudukan sebagai pemilik modal (*shahubul maal*) dan perusahaan asuransi syariah sebagai pihak yang mengelola dana (*mudharib*). Untuk itu maka











Dengan kata lain sistem tersebut bertujuan untuk memecah beban dan dampak materiil bencana yang menimpa seseorang dengan cara membagi rata tanggungan dana ganti ruginnya kepada sebanyak mungkin peserta. Hasil dana subrograsi akan menjadi kekayaan pengelola asuransi. Subrograsi bertujuan agar jangan sampai pihak peserta menerima pembayaran dua kali atas peristiwa yang sama, setelah menerima pembayaran dari pihak pengelola.

Sebagaimana telah dikemukakan pada BAB II, subrograsi baru mungkin dapat dilakukan kalau ada *evenament* seperti yang tertulis pada polis asuransi dan pihak pengelola asuransi telah membayar sejumlah kerugian yang diderita peserta. Dalam kasus asuransi, pihak ketiga adalah pihak yang melakukan tindakan bersalah. Sudah barang tentu bahwa pengelola asuransi kedudukannya sebagai mediator.

Uang premi peserta dikelola oleh pengelola asuransi syariah yang menjadi mediator antara peserta asuransi dengan wakil mereka. Pengelola asuransi boleh menerima gaji atas pekerjaan yang dilakukan selama masih dalam koridor prinsip dan hukum Syariat Islam, serta dapat dipertanggungjawabkan kepada peserta asuransi.

Ketika peserta asuransi mengalami musibah yang diakibatkan oleh tindakan orang lain yang merugikan, maka pengelola asuransi akan menanggung kerugiannya yang diambil dari akumulasi dana *tabarru'*, dengan cara peserta yang mengalami kerugian mengajukan klaim terlebih dahulu. Ketika klaim sudah dibayarkan, melalui prinsip Subrograsi, pengelola asuransi



